



健康麻将大会  
 お金をかけない・アルコールを飲  
 まない・タバコを吸わない  
 健全なマージャン

10月18日に『豊かな老後を楽しむ会』主催の第6回健康麻将（マージャン）大会が総合センターで開かれました。

「人に優しく自分に厳しく」をテーマにした大会には、20代から80代の老若男女16名が、にぎやかにマージャンを楽しみました。例会とはひと味違い、緊張感漂う雰囲気もあり、それでも、あちこちの卓で、ため息と笑い声が交錯して、終始にぎやかに進行しました。

今回の優勝は千葉隆夫さんで、鷲尾会長からトロフィーが授与されました。

現在、例会を第1・3土曜日の午後2時から総合センター1階和室で開催しており、「どうぞ気軽に参加してください！」とのこと。マージャンに興味のある方は、ぜひ参加してみたいかがでしょうか？



## 今月の表紙

10月16日に行われた中学生短期交換留学事業のサヨナラパーティでの1枚。最後に、よさこいを一緒に踊りフィナーレを迎えました。すっかり打ち解けた表情から、友情の輪が深められたことが伝わります。来年1月のアスペン市での再会が待ち遠しいですね。

## 編集後記

10月といえば、「紅葉の秋」ですが、村ではアスペン市との交流事業が「定番」となっています。毎年、10日間ほど滞在しますが、受け入れするご家庭（ホストファミリー）は大変なご苦労もあるのでは？大変お疲れ様でした！この事業は、ホストファミリーを中心にボランティアの実行委員会を取り組まれ、サヨナラパーティの料理はなんと手作り。次年度に受け入れされる中学1年生のお母さん方などが午前中から準備されているんですよ。そうした皆様のあたたかいご協力により最高の「おもてなし」となっていると思います。お子さんのみならず、国際交流ができる環境はかけがえのない貴重な経験ですね。そんな私も、ウエルカムパーティなどで、勇気を持って声をかけ返事が返ってくる、それはうれしいものでした。（通じていたのかは不明ですが・） ■森田

## ■人口・世帯数（9月末住民基本台帳登録数）

人口	男	女	世帯数				
1,220人 (+2)	589人 (-2)	631人 (+4)	717 (+1)				
《うち外国人の人数 106人》 ※ ( ) は前月の増減							
中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
670人	111人	49人	390人	2人	1人	7人	6人

■印刷/株総北海  
 ♻️ 森林資源保護のため再生紙を利用しています。

